
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth begrüßt ausdrücklich, dass das Bundesumweltministerium 
den Lärm spielender Kinder in Kitas und auf Spielplätzen im Gegensatz zu anderen Lärmquellen 
wie z. B. Straßenverkehr grundsätzlich als nicht störend bewertet. 
 
Bgschm. Freund informiert über die zeitlicheVerlegung des Projekts "Jugend im Stadtrat" auf den 
20./21.05.2011. Weiterhin weist sie auf die im April beginnende Outdoor-Saison im Hochseilgar-
ten hin. 


